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Estradas da região norte 
do Paraná registram alto 
número de acidentes e 

vítimas fatais

Cerâmica Brasil comemora seu 81º 
aniversário de fundação criando um espaço 
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Prefeito Lucas Pocay 
anuncia medidas de 
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Pré-candidatura de Caio Lima 
continua a receber apoio de 

importantes setores

ACE apoia o 
desenvolvimento de 

Ourinhos e abre as portas 
para o banco Cresol

Enfermeiro Rogério 
Areão assume Secretaria 
de Saúde em Ourinhos

ELEIÇÕES 2024

TRABALHO SÓLIDO
 E INOVADOR

NOVO OLHAR 
PARA A SAÚDE

PàscoaPàscoa
Queridos irmãos e irmãs, Cristo ressuscitou!

Dom Eduardo Vieira dos Santos
Bispo da Diocese de OurinhosFeliz
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Atendimento exclusivo por Telefone ou WhatsApp. 
Ou solicite visita de um representante

(14) 99669-1600 

classificados.negociao@gmail.com
negociao3@gmail.com
redacao.negociao.com.br

Anúncios Classificados são gratuitos para particulares. Empresas 
e Prestadores de Serviços deverão utilizar os espaços pagos.

Nos Anúncios Classificados, não nos responsabilizamos
pela qualidade ou proveniência dos produtos anunciados.

Artigos de opinião são de responsabilidade
de seus autores e não correspondem
necessariamente à opinião do Jornal.
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NOVO
 OLHAR NA SAÚDE

Enfermeiro Rogério Areão assume 
Secretaria de Saúde em Ourinhos 

Donay Neto é afastado 
para se dedicar à sua pré-
candidatura a vereador nas 
próximas eleições.
Da redação

A lgumas secretarias estão passando 
por mudanças em Ourinhos. Na última 
semana, Donay Neto foi afastado da 

Secretaria de Saúde, que agora é comandada 
pelo experiente enfermeiro Rogério Areão. 
Ele já atuava como secretário adjunto e agora 
traz sua vasta experiência para o comando 
da pasta. Já Donay agora vai se dedicar à 
sua pré-candidatura a vereador nas próximas 
eleições municipais.

Rogério é formado na Escola de Enferma-
gem de Jaú, possui especialização em Saúde 
Pública pela Faculdade do Norte Pioneiro e 
em Gestão de Clínica pelo Hospital Sírio Li-
banês. Com mais de 20 anos de experiência 
e cargos de liderança, o novo secretário as-
sume a missão de enfrentar os desafios atu-
ais da saúde em Ourinhos, uma das pastas 
com mais demandas para a população.

Como primeiro compromisso, ele se reuniu 

com o Secretário de Governo Caio Lima, que 
destacou a importância de ter um profissional 
da saúde no comando da secretaria, já que 
ele conhece, no dia a dia, os desafios e pro-
blemas enfrentados por esta área.

Dr. Ferreirinha também participou do encon-
tro e, com sua experiência na saúde, enfati-
zou a importância das escolhas para a pasta. 
As cirurgias eletivas foram o principal assun-
to em pauta, já que elas têm sido prioridade 
na atual administração. Com a proposta de 
reduzir as filas de espera, a equipe de saúde 
planeja implementar um programa que não 
só aumentará o número de procedimentos re-
alizados, mas também melhorará a qualidade 
do atendimento ao paciente.

Além destes temas, foi discutido também o 
projeto de ampliação da UPA que deve bene-
ficiar toda a população de Ourinhos e região, 
com melhora no atendimento e mais qualida-
de no serviço. A aquisição de mais medica-
mentos também foi assunto abordado. Além 
das farmácias dos postos de saúde, a farmá-
cia Central do “postão” atende hoje grande 
parte da população com medicamentos de 
uso contínuo, de uso controlado e também 
de prescrição especial, como os remédios de 
alto custo.
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Sucesso
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Semana Literária movimentou 
o Colégio Santo Antônio

O evento foi realizado 
sob o tema inspirador 
“As Mulheres na 
Literatura”

Rose Pimentel Mader

O Colégio Santo Antônio 
realizou, no período de 
11 a 22 de março, a 
Semana Literária, com 

uma vasta programação de ativida-
des que envolveu a participação de 
alunos de todos os segmentos: Edu-
cação Infantil, Ensino Fundamental 

Anos Iniciais e Anos Finais e Ensino 
Médio.

Inspirados no tema As Mulheres na 
Literatura, os alunos produziram be-
los trabalhos e desenvolveram diver-
sas ações que foram compartilhadas 
com toda a comunidade escolar. 

 ►EDUCAÇÃO INFANTIL 
A coordenadora pedagógica da 

Educação Infantil, Cassiany Ama-
ral Navas Leite, destacou que a Se-
mana Literária no CSA, foi marcada 
pelo protagonismo das mulheres na 
Literatura, resgatando através do 
contexto histórico brasileiro, o surgi-
mento de mulheres escritoras a par-

tir do século XIX, tendo em vista que 
até então as mulheres não podiam 
exercer nenhum tipo de atividade in-
telectual ou cultural. 

“Cada segmento desenvolveu ati-
vidades que permitiram às crianças 
conhecerem os diversos gêneros 
textuais, ampliando seu repertório li-
terário. A Educação Infantil possibili-
tou às crianças o contato com obras 
clássicas da literatura, na intenção 
de estimular a criatividade, a imagi-
nação, o desenvolvimento da edu-
cação estética, da sensibilidade, da 
concentração, dos aspectos cogniti-
vos e linguísticos, necessários para 
o desenvolvimento do ser humano e 
formação de leitores críticos”, expli-
cou Cassiany.

Com esta proposta, as crianças, des-
de o Berçário, apreciaram as obras da 
autora Sônia Rosa: “Como é bonito 
o pé  do Igor e É aniversário do Ber-
nardo”. As turmas do grupo 2,  co-
nheceram as obras da autora Ingrid 
Biesemeyer  Bellinghausen: “O 
mundinho e a Horta do Mundinho”; 
As turmas dos grupos 3, conheceram 
a obra da autora Ana Maria Macha-
do: “Camilão o Comilão”; As turmas 
dos grupos 4 conheceram obras das 
autoras Clarice Lispector: “O misté-
rio do Coelho Pensante e Quase de 
verdade”; Blandina Franco: “Quem 
soltou o Pum”; Angela Lago: “A 
festa no céu”; Maria Heloisa Pente-
ado: “Lúcia já vou indo”; As turmas 
dos grupos 5,  apreciaram a obra da 
autora Cecília Meireles: “Leilão de 
Jardim”. 

Segundo a coordenadora Cassiany 
Amaral, “a leitura eleva o desenvol-
vimento cultural do leitor e quando 
estimulada desde a infância é uma 
importante aliada no processo de 
aprendizagem”.

 ►ENSINO FUNDAMENTAL ANOS INI-
CIAIS

A coordenadora pedagógica Camila 
Vivan, do Ensino Fundamental Anos 
Iniciais, afirmou que “neste segmen-
to, pesquisamos e debatemos a 
história das grandes mulheres que Muita inspiração e criatividade



marcaram a história da humanidade. 
Algumas delas atuaram como cien-
tistas, escritoras, revolucionárias, 
médicas, astronautas e tantas ou-
tras funções. Mulheres que fizeram 
história e marcaram com ousadia e 
coragem para mudar a realidade de 
preconceito e discriminação”. 

Os 1ºs anos escolheram Ruth Ro-
cha como destaque, valorizando o 
talento e a importância das mulheres 
na sociedade. Ruth foi homenageada 
pela Academia Brasileira de Letras 
em 2016, recebendo o Prêmio Ma-
chado de Assis em reconhecimento 
à sua dedicação para a literatura in-
fantil e juvenil brasileira. O livro  es-
colhido e trabalhado com os alunos 
dos 1ºs anos do CSA foi “Borba, o 
gato”, obra que aborda de forma sen-
sível e criativa a história de um gato 
que vive suas aventuras e descober-
tas no mundo ao seu redor. 

Os alunos dos 4ºs anos trabalharam 
a biografia da jovem ativista Malala 
Yousafzai, que lutou pela educação 
das mulheres jovens no Paquistão. 
Após uma roda de conversa sobre a 
importância do feito e da ativista, os 
alunos construíram uma carta para 
ela. 

As crianças também tiveram a opor-
tunidade de conhecer um pouco so-

bre a vida das principais autoras que 
contribuíram e ainda contribuem com 
a literatura infanto-juvenil brasileira. 
Após pesquisar e coletar informa-
ções pessoais, os alunos registraram 
através da escrita os destaques de 
cada autora e os resultados desses 
trabalhos foram expostos em murais. 

Nos 5⁰s anos foi realizado um tra-
balho interdisciplinar de Inglês e 

Matemática sobre a fantástica Ka-
therine Johnson! Responsável por 
realizar cálculos complexos a mão, 
trabalhou na NASA e teve um papel 
fundamental na primeira missão es-
pacial tripulada dos EUA. Os alunos 
pesquisaram sobre Katherine e pro-
duziram um livro interativo, narrando 
sua biografia, curiosidades, grandes 
feitos e descobriram que vale a pena 
mergulhar no fantástico mundo dos 
cálculos! Sim, eles podem te levar 
para a Lua!

 ►ENSINO FUNDAMENTAL ANOS FI-
NAIS

 A coordenadora pedagógica Ana 
Paula Pereira, do Ensino Funda-
mental Anos Finais, ressaltou: “nos-
sa semana foi vivida intensamente, 
recheada de aprendizagem e ações 
significativas. Alunos e professores 
mergulharam na temática sugerida 
“Mulheres na Literatura”. 

De acordo com Ana Paula, a in-
terdisciplinaridade foi trabalhada in-
tensamente, professores de áreas e 
componentes curriculares distintos, 
provaram que tudo está interligado. 

Nos 8ºs e 9ºs anos a professora de 
matemática ressaltou que quando al-
guém pergunta quais são as pesso-
as mais famosas que se dedicaram à 
matemática como carreira, provavel-
mente algum desses nomes surgirão 
em mente: “Pitágoras, Arquimedes, 
Isaac Newton. Mas, além da área de 
estudo, observou, “já notou outra se-
melhança entre elas? Todas essas 
pessoas são homens. Isso significa 
que não há mulheres matemáticas 

Os alunos desenvolveram diversos trabalhos relacionados ao tema

Alunos pesquisaram e produziram belos trabalhos

Foram desenvolvidas diversas atividades em sala de aula
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de destaque? Muito pelo contrário. O 
que acontece é que a história demo-
rou um pouco mais para dar o devido 
lugar de protagonistas às persona-
gens femininas. Com isso, os alunos 
dos 8º anos realizaram pesquisas e 
cartazes mostrando um pouquinho 
dessas mulheres incríveis”. 

 ►ENSINO MÉDIO
O coordenador pedagógico do En-

sino Médio Marcelo Khnayfes desta-
cou que muitas ações foram planeja-
das para a Semana Literária do CSA, 

envolvendo estudantes de todos os 
segmentos, com a temática Mulhe-
res na Literatura. 

“Os espaços utilizados pelos alunos 
foram ‘redecorados’ com inúmeras 
informações que fazem referência à 
muitas das mulheres importantes em 
muitas áreas do conhecimento”, afir-
mou Marcelo. 

“Fotografias diversas, referências ar-
tísticas e literárias, releituras de obras 
famosas, indicações de leitura, cita-
ções que marcaram a história e mui-
ta pesquisa em grupo compuseram o 

trabalho, intensamente desenvolvido 
pelos próprios alunos, sob orientação 
e estímulo dos diversos professores 
em sala de aula”, explicou. 

Segundo o coordenador, “o tra-
balho não termina aqui, muitas de 
nossas atividades ainda contempla-
rão a temática abordada. Ainda vale 
ressaltar que a temática “mulheres 
na literatura” será utilizada na elabo-
ração do vestibular da Unicamp em 
2026 – primeira universidade do país 
a selecionar leituras feitas exclusiva-
mente por mulheres”.

Produção dos alunos foi exposta em vários espaços do Colégio

Espaços do CSA foram redecorados com fotografias 
e trabalhos produzidos pelos alunos

Crianças participaram ativamente da Semana

As crianças conheceram diversos gêneros textuais

A Semana envolveu alunos de todos os segmentos
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TRABALHO 
SÓLIDO E INOVADOR

ACE apoia o desenvolvimento de Ourinhos
e abre as portas para o banco Cresol

A nova instituição 
bancária está 
investindo R$5 milhões 
na abertura de sua 
agência que será no 
centro da cidade

Da Assessoria de Imprensa

Ao longo de sua história, a 
Associação Comercial e 
Empresarial de Ourinhos 

esteve à frente em inúmeras con-
quistas, que representaram ganhos 
históricos para o desenvolvimento 
do município.

São 91 anos de trabalho sólido e 
inovador, percorrendo décadas de 
transformações sociais e econômi-
cas, mas sempre com seu papel de 
protagonista nos rumos do cresci-
mento de Ourinhos. 

Mais uma vez, a ACE traz gran-
des novidades, agora com o apoio 
à chegada do banco Cresol.  

“A ACE nos abriu as portas e esse 
apoio inicial é fundamental”, ressal-
tou Levi Augusto Vasques, gerente 
geral da agência da Cresol de Ou-
rinhos. 

A Cresol está investindo R$5 mi-
lhões na abertura de sua agência 
em Ourinhos, que será sediada no 
centro da cidade em um prédio com 
uma estrutura totalmente inovado-
ra e acolhedora para os clientes.

“Sempre apoiaremos tudo o que 
representa desenvolvimento para 
Ourinhos. Até o prédio ficar pronto, 
a Cresol está funcionando dentro 
de uma sala da ACE. Assim, como 
foi o início do SEBRAE e de tantas 
outras instituições, que hoje são 
sólidas em nossa cidade”, conta o 
presidente da ACE Robson Martu-
chi.

Importante ressaltar também ou-
tras questões positivas para os 
associados. “Além do apoio ao de-
senvolvimento de Ourinhos, nosso 
foco também é trazer sempre be-
nefícios para nossos associados e 
já fechamos uma parceria com a 
Cresol para condições exclusivas”, 
disse Martuchi.

A Cresol é um sistema de coope-
rativas de crédito com soluções fi-
nanceiras que atendem a todos os 
públicos. “Estamos trazendo para 
Ourinhos um projeto grande e au-
dacioso e temos muito a agregar 
com a ACE”, finaliza o gerente Levi.

Robson Martuchi, presidente da ACE, 
com o gerente Levi e equipe Cresol
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ELEIÇÕES 2024
Pré-candidatura de Caio Lima continua 
a receber apoio de importantes setores

“Nossa cidade 
precisa continuar 
crescendo com 
segurança”, disse 
Sargento Sérgio, 
pré-candidato a 
vereador
Da redação

Mais um apoio 
importante para 
o pré-candidato a 

prefeito Caio Lima. Agora, o 
ex-vereador e atual secre-
tário adjunto da Secretaria 
de Segurança de Ourinhos, 
Sargento Sérgio, declarou 
seu apoio e lançou sua pré-
-candidatura a vereador.

O Sargento Sérgio, com 
uma longa carreira dedi-
cada à segurança pública, 
enfatizou a importância de 
manter o crescimento do 
município aliado a políti-
cas eficazes de segurança. 
“Ourinhos precisa continuar 
crescendo com segurança”, 
afirmou Sérgio, ressaltan-
do que a gestão municipal 
deve continuar priorizando 
o bem-estar e a proteção 
da população.

A pré-candidatura de 
Caio Lima vem ganhando 
terreno no cenário políti-
co de Ourinhos, e o apoio 
do sargento Sérgio é visto 
como um reforço significati-
vo, especialmente entre os 
eleitores preocupados com 
a segurança pública. Caio 
Lima, por sua vez, expres-
sou gratidão pelo apoio re-
cebido e reiterou seu com-
promisso em trabalhar pela 
segurança e desenvolvi-
mento da cidade.

A aliança entre Sargento 
Sérgio e Caio Lima suge-
re uma plataforma eleitoral 
que dará ênfase especial 
às questões de segurança, 
um tema de crescente im-
portância para os morado-
res de Ourinhos.

 ►NOVAS CONTRIBUI-
ÇÕES

O deputado Mauro Bra-
gato, manifestou seu apoio 
oficial à pré-candidatura 
de Caio Lima, em encon-
tro que simboliza a união 
de forças políticas em prol 
do desenvolvimento contí-
nuo. 

O prefeito Lucas Pocay 
também esteve presente 
reforçando o compromis-
so com o trabalho conjunto 

entre município e estado.
Ao Negocião, Caio decla-

rou que está muito contente 
com as manifestações que 
têm recebido por sua pré-
-candidatura, e se sentido 
fortalecido para esta nova 
missão.

A vereadora Raquel Spa-
da, encara a pré-candida-
tura de Caio com grande 
positividade, pois repre-
senta a possibilidade de 
dar continuidade e ampliar 

os projetos sociais que têm 
transformado a vida das 
mulheres em Ourinhos du-
rante a gestão do prefeito 
Lucas Pocay.

“Com Caio Lima, temos 
a visão e o compromisso 
necessários para não ape-
nas prosseguir com nosso 
trabalho vital, mas também 
para expandi-lo, levando 
nossas conquistas ainda 
mais longe”, afirmou Ra-
quel.

Aliança entre Sargento Sérgio e Caio Lima reforçam questões de segurança no município

Caio Lima em encontro político com Mauro 
Bragato e Lucas Pocay

Raquel Spada encara a pré-candidatura 
de Caio com grande positividade
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COMBATE À CRISE 
NO AGRONEGÓCIO
Prefeito Lucas Pocay anuncia medidas de 
emergência para combater a estiagem em Ourinhos

Com a autorização 
para a mobilização 
de recursos e a 
adoção de legislação 
pertinente, a 
prefeitura pode agora 
intervir diretamente 
para auxiliar aqueles 
mais afetados

Da redação

Diante da severa estiagem 
que assola Ourinhos 
desde novembro de 2023, 

o prefeito Lucas Pocay tomou a 
decisão estratégica de decretar 
estado de emergência no muni-
cípio, destacando a gravidade da 
situação que já resultou em perdas 
substanciais nas lavouras de 
amendoim, milho e soja. A decisão, 
fundamentada em dados técnicos 
da Coordenadoria de Assistência 
Técnica Integral (CATI), revela 
uma quebra de mais de 40% na 
produção agrícola, uma situação 
que ameaça a economia local e a 
subsistência dos produtores rurais.

Este decreto, de número 7.867, 
publicado na última terça-feira, 
26/3, no Diário Oficial do Municí-
pio, não é apenas uma resposta 
à crise atual, mas um reconheci-
mento da necessidade de prepa-
ração e adaptação às condições 
climáticas extremas que se tor-
nam cada vez mais frequentes.

Pocay demonstra compreensão 
das implicações a longo prazo 
das mudanças climáticas para a 
região e toma a frente com medi-
das que visam tanto o alívio ime-
diato quanto o fortalecimento da 
resiliência agrícola e econômica 
do município.

Com a autorização para a mobi-
lização de recursos e a adoção de 
legislação pertinente, a prefeitu-
ra pode agora intervir diretamente 
para auxiliar aqueles mais afetados. 
Isso inclui desde o suporte financei-
ro emergencial para os agricultores 
até investimentos em tecnologias 
de irrigação que possam mitigar o 
impacto de futuras secas.

O prefeito Lucas Pocay, em sua 
gestão, reflete uma liderança que 

preza pela antecipação a desas-
tres e pela gestão eficaz de crises. 
Além disso, a prefeitura preten-
de atuar em conjunto com outras 
esferas do governo para garan-
tir uma resposta abrangente que 
envolva não só a reestruturação 
da capacidade produtiva agrícola 
local, mas também a preservação 
dos recursos hídricos e do meio 
ambiente.

Essa ação coordenada tem 
como objetivo final assegurar o 
desenvolvimento sustentável e a 
qualidade de vida dos cidadãos 
de Ourinhos. A situação de emer-
gência tem validade de 180 dias 
e simboliza uma gestão pública 
consciente e ajustada às deman-
das contemporâneas de gover-
nança ambiental. 

O prefeito Lucas Pocay, sempre 
atento aos obstáculos presentes, 
se posiciona no caminho da re-
cuperação e demonstrando que 
a prevenção e a pronta resposta 
são os pilares para uma cidade 
que enfrenta os desafios, mas se 
mantém resiliente e pronta para o 
futuro.

Imagem: CNA
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COPA SÃO PAULO
Corinthians faz sua estreia no campeonato e  

fatura duas vitórias

Time feminino leva a 
melhor em partidas muito 
disputadas
Por Fernando Lima

O basquete feminino do Corin-
thians esteve em Ourinhos 
no último final de semana 

em sua estreia pela Copa São Paulo e 
levou a melhor em dois jogos contra os 
times da cidade.

O primeiro jogo, ocorreu contra o 
LBC/ABBO (Associação Atlética Bas-
quete Ourinhos), na tarde de sábado 
(23), no Ginásio do Sesi. A partida foi 
muito disputada e com belas jogadas, 
mas o Corinthians levou a melhor por 
53 a 51. A torcida ourinhense compare-
ceu em peso para apoiar o time.

Ourinhos liderava nos dois primeiros 
quartos do jogo, mas o Corinthians con-
seguiu virar no terceiro período e assu-
miu a liderança. Nos dez minutos finais 
a partida ficou empolgante, Ourinhos es-
tava à frente no placar, mas o time rival 
conseguiu a vitória nos minutos finais.

Já no domingo (24), foi a vez do Co-
rinthians realizar o segundo jogo na 
cidade contra o Ourinhos SEMEL (Se-
cretaria Municipal de Esportes) no Gi-
násio Monstrinho, mais uma vez com o 
apoio de toda torcida da casa.

Ourinhos abriu a partida liderando no 
primeiro quarto, com o placar de 15 a 
13. No segundo período as equipes 
terminaram empatadas em 24 a 24. Na 
volta do intervalo o Corinthians chegou 
ofensivo e conseguiu virar o placar nos 
dois últimos quartos e fechou a partida 
vencendo por 57 a 41.

Este foi o segundo jogo da equipe 
Ourinhos SEMEL, o time venceu com 
larga vantagem na estreia contra Ava-

ré, por 71 a 24. 
Mesmo com a derrota, os times de 

nossa cidade seguem firmes nos trei-
nos para enfrentarem os próximos de-
safios no campeonato. Com jogadoras 
experientes, Ourinhos quer voltar a ser 
destaque no cenário estadual e nacio-
nal, com a força e tradição que o bas-
quete feminino sempre teve. 

O próximo desafio do Ourinhos SE-

MEL será contra o PRÓ-ESPORTE/
SOROCABA, no dia 5 de abril, em 
casa, no Ginásio Monstrinho. 

Já o ABBO Ourinhos busca sua pri-
meira vitória no torneio, seu próximo 
jogo será no sábado dia 30, contra 
o SEMELP/PINDAMONHANGABA 
BASQUETE PINDA, no Centro Espor-
tivo João do Pulo, em Pindamonhan-
gaba.

Torcida prestigiou o jogo no Monstrinho domingo de manhãOurinhos SEMEL AOBE jogou no domingo pela manhã

Equipe AABO jogou no sábado, no Ginásio do Sesi



16



17

Evento
Nacional
UNIFIO e Sebrae realizam 10º StartUp 
Day e recebem Marcelo Falcão
Realizado em 
parceria com o 
Escritório Sebrae 
de Ourinhos, o 
evento teve um 
excelente público

Rose Pimentel Mader

O Centro Universi-
tário de Ourinhos 
– UNIFIO em 

parceria com o Sebrae par-
ticipou, no dia 16 de março, 
do 10º StartUp Day, evento 
realizado em 120 cidades no 
Brasil que reuniu Startups 
de todo o país.

O coordenador de Inova-
ção e Empreendedorismo 
da UNIFIO, professor Rogé-
rio Marinke, explica que “o 
Startup Day é um movimento 
do ecossistema de startups, 
contendo vários eventos al-
tamente técnicos, realizados 
no mesmo dia no Brasil intei-
ro dedicado a este público, 
que visa fomentar o ecos-
sistema inovador brasileiro 
e apresentar a experiência 
Sebrae Startups de suporte 
à ideia e à escala deste mo-
delo de negócio inovador”.

O Sebrae Ourinhos foi re-
presentado pelo analista de 
Negócios Vinicius Getco, 
o qual destacou a partici-
pação do renomado pales-
trante Marcelo Falcão, que 
cursou Gestão e Inovação 
em Havard, fundador da 

Startup Menos Tinta, Mentor 
de Startups do Sebrae e da 
AB startups e recentemente 
fundou a M50 Academy, em 
parceria com uma das maio-
res aceleradoras do país.

Idealizado pelo Sebrae e 
cocriado com o ecossistema 
de inovação, o evento conta 
com uma programação que 
reúne palestrantes que são 
referência na temática de 
empreendedorismo e inova-
ção de todo o país.

Sua dinâmica de constru-
ção é toda colaborativa, pri-
vilegiando as demandas e 
necessidades das startups 
nacionais, com a participa-
ção de todo o Sistema Se-
brae e a comunidade de ino-
vação do Brasil.

Realizado em parceria com 
o Escritório Sebrae de Ouri-
nhos, o evento teve um exce-
lente público. Além dos alu-
nos e professores dos cursos 
da UNIFIO também participa-
ram alunos da Faculdade de 
Tecnologia de Ourinhos – FA-
TEC, os quais puderam ouvir 
e trocar experiências com o 
palestrante Marcelo Falcão.

A pró-reitora acadêmica 
Glauka Archangelo agrade-
ceu a toda sociedade pre-
sente no evento e reiterou 
que a iniciativa corrobora 
com o fomento e desenvol-
vimento do ecossistema de 
negócios da nossa cidade, 
permeando a cultura de em-
preendedorismo a todos os 
participantes.

Professor Rogério Marinke com alunos e professores dos 
cursos da UNIFIO que marcaram presença

Evento reuniu alunos e professores

Evento teve excelente público

Professor Rogério Marinke com alunos e professores dos 
cursos da UNIFIO que marcaram presença

O analista de negócios 
Vinicius Getco

Foi oferecido café da manhã 
aos participantes



18



19

MERCADO 
PROMISSOR
A retomada do mercado de 
casamentos e festas no pós-pandemia

Como este setor se 
recupera a pleno vapor 
após intensa crise

Por Fernando Lima

Um dos setores mais impactados 
pela pandemia do Covid-19 
em nosso país, o mercado de 

festas e eventos sofreu e muito com a 
proibição de festas presenciais pelos 
órgãos de saúde, adiando e até can-
celando comemorações de todos os 
tipos, o que praticamente paralisou as 
atividades dos profissionais desta área.

Desde o fim da pandemia, este setor 
vem se recuperando, com significativa 
representatividade no cenário econô-
mico nacional, sendo responsável por 
cerca de 23 milhões de empregos e 
respondendo por quase 4% do Produ-
to Interno Bruto (PIB), segundo a As-
sociação Brasileira de Promotores de 
Eventos (Abrape). 

Com números que animam, o se-
tor consegue, agora, se recolocar no 
mercado, movimentando quase R$ 
40 bilhões de reais ao ano, segundo 

a Associação Brasileira de Eventos 
(Abrafesta).

Mas, o período difícil precisou ser 
reinventado, como conta a Assesso-
ra de Eventos Verônica Lotti, de Ouri-
nhos: “Ficamos praticamente parados 
e adiando eventos, por praticamente 
dois anos, foi um período difícil, onde 
contratos precisaram ser revistos, po-
rém por já temos credibilidade no mer-
cado, os atendimentos e as ideias de 
casamentos não pararam e sim foram 
adiados momentaneamente e retoma-
dos assim que foi possível”.

Verônica, que é formada em Direito e 
Administração, encontrou sua vocação 
no mercado de festas, onde atua há 10 
anos, depois de realizar formação na 
área. Ela aponta que este período exi-
giu muito jogo de cintura para lidar com 
os assessorados e com os fornecedo-
res para que todos se ajudassem neste 
momento.

No entanto, afirma que a recuperação 
foi das melhores possíveis, com até fal-
ta de datas para os eventos “parados” 
ou “pausados” durante a pandemia, já 
que foram dois anos sem poder tra-
balhar. Ela diz que o setor em nossa 

região é muito promissor. “O mercado 
é bem exigente e aquecido, estamos 
em uma região de belos lugares com 
muitas chácaras, cachoeiras, vistas in-
críveis e também lugares tradicionais, 
para noivos mais conservadores”, co-
memora Verônica.

A maior plataforma de eventos de ca-
samento do Brasil, o Casar.com, um 
site que associa fornecedores do seg-
mento e casais de noivos, aponta que 
o mercado de casamentos passa por 
um crescimento gradativo e, em 2022, 
o setor teve alta superior a 60% na 
comparação com o período anterior à 
pandemia, em 2019.

Entre os profissionais que atuam no 
ramo de festas de casamento estão 
cabeleireiros, maquiadores, produto-
res, fotógrafos, músicos, confeiteiros, 
decoradores, salões de festas, bufes 
e vários outros profissionais diver-
sos. Esses empreendedores sofreram 
durante a pandemia e muitos, que ti-
veram que mudar de profissão, estão 
voltando para o mercado em razão do 
reaquecimento do setor.

O mercado de assessoria de eventos 
é, sem dúvida, a cabeça desta área e, 
segundo o Casar.com, 81% dos casais 
contrataram este serviço para auxiliá-
-los, seja durante todo o processo do 
planejamento da celebração, ou ape-
nas parcialmente, como para a data do 
evento. A assessoria é quem cuida do 
evento como um todo, desde a prepa-
ração, a celebração religiosa e a festa, 
assim como, na maioria dos casos, é 
ela quem indica quase todos os forne-
cedores para estes momentos.

Verônica Lotti Assessoria
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UATI-UNIFIO recebe a geriatra 
Dra. Caroline Mansur Bravin

Visita Especial

A especialista 
realizou uma palestra 
muito produtiva e 
importante sobre 
o envelhecimento 
saudável

Rose Pimentel Mader

A Universidade Aberta à 
Terceira Idade do Centro 
Universitário de Ourinhos – 

UATI-UNIFIO recebeu, no dia 14 de 
março, a médica geriatra Caroline 
Mansur Bravin para uma palestra 
direcionada às pessoas da melhor 
idade.

Na abertura da palestra, o Coral 
da UATI realizou uma bela apre-
sentação musical, comandada pela 
professora Daniele Montuleze.

A geriatra Caroline Mansur abor-

dou os segredos do envelheci-
mento saudável, apresentando às 
alunas da UATI, dicas de hábitos, 
alimentos saudáveis e receitas para 
aplicarem no dia a dia que podem 
melhorar o sono, a disposição e a 
memória, proporcionando bem-es-
tar físico e mental.

A coordenadora da UATI Gerda 
Kewitz ressaltou que a palestra foi 
muito produtiva e importante para 

orientar as alunas sobre uma rotina 
de vida mais saudável e agradeceu 
a valiosa contribuição da médica 
Caroline Mansur Bravin.

Além das atividades curriculares 
e dos eventos que fazem parte da 
programação, a UATI também bus-
ca, através de palestras como da 
Dra. Caroline Mansur, proporcionar 
às alunas conhecimentos e orienta-
ções para viver bem a melhor idade.

Alunas fizeram apresentação musical

A palestrante Dra. Caroline 
Mansur com a coordenadora 
Gerda, alunas e professoras
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Coluna da RosePor: Rose Pimentel Mader
rosepimader@gmail.com

UATI-UNIFIO foi 
destaque na Band FM

A coordenadora da Univer-
sidade Aberta à Terceira Ida-
de do Centro Universitário 
de Ourinhos – UATI-UNIFIO 
Gerda Kewitz foi destaque 
na Band FM, no dia 15 de 
março, com uma entrevista 
muito especial.

Gerda foi recebida na 
Band Ourinhos pelo geren-
te comercial da Band FM 
99,9 Ourinhos e Santa Cruz 
do Rio Pardo Luis Augusto 
Pasqual (Guto) e pelo locu-
tor Marcelo Leme.

Em entrevista concedida a 
Guto Pasqual, Gerda falou 
sobre a trajetória da UATI, 
desde a sua implantação 
há 19 anos, destacando as 
atividades curriculares, os 
eventos realizados, a pro-
dução literária das alunas 
com a edição de 9 livros e 
os benefícios que a Univer-
sidade oferece às pessoas 
da melhor idade, contribuin-
do para uma vida saudável 
e feliz. 

Gerda foi entrevistada por Guto Paschoal, gerente comercial 
da Band FM 99,9 Ourinhos e Santa Cruz do Rio Pardo

Gerda com Guto Pasqual e o locutor Marcelo Leme

A coordenadora da UATI Gerda Kewitz durante entrevista na Band FM

Nossas felicitações especiais a 
Cecília Quagliato que celebrou 

aniversário no dia 27 de março. 
Cecília comemorou a data em 

família, cercada de muito amor 
e carinho do marido o industrial 
Roque Quagliato, presidente da 

Fundação Educacional Miguel 
Mofarrej (FEMM), dos filhos, 

genros, nora e netos. Desejamos 
à querida Cecília uma vida com 

muita saúde, harmonia e repleta 
de alegrias e realizações.

No rol de 
aniversariantes 
da semana 
um destaque 
especial para 
a psicóloga 
Juliani Furlan 
Martins Yamaji 
que brindou 
nova idade 
no dia 25 
de março. 
Desejamos à 
querida amiga, 
muita saúde e uma vida 
plena de muitas alegrias e 
realizações.   

Parabenizamos a empresária 
Franciele Galvani pelo aniversário 
comemorado no dia 28 de março, 

ao lado do marido o advogado Luis 
Antônio Galvani e do filho Yhan e 

desejamos uma vida com muita 
saúde, alegrias e prosperidade. 

Cecília com o 
marido Roque 

Quagliato

Juliani com o 
marido o médico 

Sérgio Yamaji

Franciele com 
o marido Luis 
Antônio Galvani

Com os filhos Bia, João, Paula, Heloísa e Camila
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Caminhos Mortais
Estradas da região norte do Paraná registram 

alto número de acidentes e vítimas fatais

Segundo usuários, a 
maioria das rodovias têm 
pistas simples e com 
traçados que tornam 
o tráfego de veículos 
pesados um risco

Alexandre Mansinho

As estradas paranaenses 
têm sido palco de uma série 
de acidentes trágicos nas 

estradas, deixando um rastro de 
morte e destruição e gerando preocu-
pação entre as autoridades, usuários 
e a população local. O Negocião Digital 
ouviu profissionais do setor de trans-
portes e buscou levantar alguns casos 
de fatalidades que reforçam a fama 
que as vias do estado do Paraná têm 
de serem verdadeiros “corredores da 
morte”.

O tema ganhou ainda mais força com 
a recente retomada da cobrança de 
pedágio em diversas praças espalha-
das pelo estado; autoridades gover-
namentais e concessionárias, por sua 
vez, afirmam que os problemas de se-
gurança e infraestrutura das estradas 
serão, aos poucos, solucionados.

► HISTÓRIAS DE DOR E DE MOR-
TE - A região norte do Paraná tem 
sido palco de uma série de acidentes 
trágicos nas estradas, um breve re-
trospecto, baseado nas matérias pu-
blicadas pelo Negocião Digital já serve 

de parâmetro para ilustrar a situação 
de perigo pela qual passam motoris-
tas e pedestres que são obrigados a 
usar diariamente essas estradas.

Em Santo Antônio da Platina, no dia 
30 de janeiro, uma família foi devas-
tada por um acidente gravíssimo na 
PR-092. O motorista do carro, Jair 
Alves Mota, sua esposa Josiane dos 
Santos Mota, e o filho do casal, Ma-
theus Henrique Mota, de apenas cin-
co anos, perderam suas vidas, assim 
como João Maria Alves, de 73 anos.

Poucos dias depois, no dia 2 de fe-
vereiro, outra colisão fatal também 
chocou os moradores de Santo Antô-
nio da Platina. Um acidente entre dois 

caminhões na PR-092 resultou na 
morte de um dos motoristas e deixou 
o outro gravemente ferido. A rodovia 
precisou ser bloqueada por mais de 
18 horas devido ao risco de explosão, 
devido à carga de um dos veículos, 
que transportava etanol. A complexi-
dade da situação exigiu a intervenção 
de equipes especializadas em limpe-
za de substâncias tóxicas.

Em Siqueira Campos, no dia 21 de 
março, um grave acidente envolvendo 
carretas e um carro resultou em uma 
vítima fatal e três feridos. De acor-
do com informações divulgadas pela 
Polícia Rodoviária Estadual (PRE), a 
tragédia teve início quando uma car-



reta, conduzida por um homem de 45 
anos, trafegava no sentido de Wen-
ceslau Braz a Siqueira Campos e co-
lidiu frontalmente com uma carreta 
Volvo que seguia no sentido oposto. 
O impacto foi tão violento que resul-
tou na morte instantânea do condutor 
do Volvo, um homem de 49 anos.

Além do choque entre as duas car-
retas, o acidente envolveu uma tercei-
ra carreta Volvo, que acabou colidin-
do na traseira de um dos caminhões, 
e uma picape Strada. Na tentativa 
desesperada para evitar as compli-
cações, a picape saiu da rodovia e 
tombou após cair de um barranco, 
deixando seu condutor, de 43 anos, 
e o passageiro, de 25 anos, feridos, 
mas sem gravidade, sendo atendidos 
no local e liberados em seguida.

No último dia 22 de março, uma tra-
gédia familiar abalou o repórter Do-
natto Cândido enquanto cobria um 
grave acidente em Faxinal, no norte 
do Paraná. Donatto estava realizan-
do uma transmissão ao vivo no local 
quando descobriu que a vítima fatal 
do acidente era sua própria filha, Ka-
milly Vitória Cândido, de apenas 21 
anos. O acidente ocorreu na noite de 
sexta-feira (22/3), na PR-279, uma 
rodovia de pista simples.

Segundo informações da Polícia 
Rodoviária Estadual (PRE), Kamilly 
estava pilotando uma motocicleta 
que colidiu frontalmente com um car-
ro modelo Fiat Palio, ocupado por um 
casal, que foi socorrido e levado ao 
hospital. As circunstâncias exatas do 
acidente ainda estão sob investiga-
ção, e laudos periciais serão neces-
sários para determinar a velocidade 
dos veículos envolvidos, o motivo dos 
detalhes e se houve invasão de pista.

A vítima, Kamilly Vitória Cândido, 
era uma estudante de biomedicina e 

havia conseguido recentemente um 
trabalho temporário na empresa Co-
amo, uma cooperativa agroindustrial, 
como safrista.

► DENÚNCIA DE VIOLAÇÕES DA 
LEI — O Negocião Digital conversou 
com João* (nome fictício) que é ca-
minhoneiro há 12 anos. O profissio-
nal afirmou que, mesmo havendo 
uma legislação bastante rigorosa no 
que diz respeito ao período no qual 
os caminhoneiros podem trabalhar, 
proibindo jornadas que ultrapassem 8 
horas por dia e garantindo o descan-
so; é comum que motoristas façam 
uso de remédios de uso controlado, 

popularmente conhecidos como “re-
bites”, e trabalhem por muito mais 
que 10 horas por dia: “os relatórios, 
os aparelhos eletrônicos que contro-
lam o tempo de trabalho, até a fiscali-
zação via satélite, tudo isso pode ser 
fraudado”, denuncia João. “Quando a 
carga precisa ser entregue com rapi-
dez e a transportadora está com as 
horas contadas, a própria empresa 
“flexibiliza as regras”.

► RECLAMAÇÕES SOBRE A IN-
FRAESTRUTURA DAS ESTRADAS  
No último dia 23 de março foram re-
tomadas as cobranças de pedágios 
em dezenas de praças espalhadas 
por todo o estado do Paraná. A EPR 
Litoral Pioneiro, empresa do grupo 
EPR, é a concessionária responsável 
por administrar os 605 quilômetros de 
rodovias das regiões do Litoral, Cam-
pos Gerais e Norte Pioneiro no Para-
ná. Estão sob sua administração as 
rodovias federais BR-153, BR-277 e 
BR-369 e as estaduais PR-092, PR-
151, PR-239, PR-407, PR-408, PR-
411, PR-508, PR-804 e PR-855 que 
percorrem 27 cidades do estado, in-
cluindo a capital Curitiba. 

No dia 24, um domingo, houve um 
protesto na praça de pedágio de Ja-
carezinho, instalada no lugar conhe-
cido como “ponte velha”. O Negocião 
ouviu alguns dos manifestantes e re-
gistrou diversas reclamações: além 
da própria cobrança da tarifa em si, 
houve quem disse que o principal pro-
blema é o fato da malha rodoviária do 
Paraná como um todo, com destaque 
à região Norte, ter a maioria das rodo-

Ariovaldo de Almeida Silva Júnior, 
Júnior do Sindicam
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vias com pistas simples e com traça-
dos que tornam o tráfego de veículos 
pesados um risco. Segundo esses 
manifestantes, não haverá solução 
com “gambiarras”, o necessário seria 
reconstruir trechos inteiros e duplicar 
boa parte da malha rodoviária.

► “É UM VERDADEIRO CORRE-
DOR DA MORTE” — Ariovaldo de 
Almeida Silva Júnior, mais conheci-
do como Júnior do Sindicam, presi-
dente do Sindicato dos Condutores e 

Transportadores Autônomos de Car-
gas de Ourinhos e Região, afirma 
que falta investimento na segurança 
das vias: “o modelo de concessão 
é aquele que reverte mais dinheiro 
para o Estado, sem se preocupar 
com a qualidade das estradas”; no 
entanto, ainda segundo Júnior, o tra-
balho dos sindicatos e demais enti-
dades de classe têm gerado frutos: 
“agora existe uma exigência contra-
tual para a construção de pontos de 
descanso e paradas de apoio ao usu-

ário”. Porém, completa o sindicalista, 
a situação atual das estradas do es-
tado do Paraná é de “um verdadeiro 
corredor da morte” e que é necessá-
rio cobranças constantes para que 
a arrecadação dos pedágios reverta 
em melhorias reais na qualidade das 
rodovias.

► O QUE DIZ A EPR LITORAL 
PIONEIRO — Por meio das redes 
sociais e da sua página oficial na in-
ternet (https://eprlpioneiro.com.br/) a 
concessionária afirma que está reali-
zando obras de melhoria e conserva-
ção. Segundo a empresa “serão mais 
de 50 equipes realizando interven-
ções em um trecho de mais de 605 
quilômetros de estradas. O objetivo é 
levar mais segurança já no início da 
atuação, serão feitas obras de recons-
trução de pavimentos, nivelamento, 
roçada de mato lateral, sinalização 
das vias, melhorias de segurança em 
viadutos e pontes, entre outras”. Na 
mesma nota, a EPR completa dizen-
do que os usuários devem “seguir a 
sinalização nos locais de atuação e 
adotarem uma direção defensiva nos 
locais de serviço”.
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Movimento de Cursilhos promove 
grande evento “Porco à paraguaia”

Fernando Ribeiro

O domingo, dia 24 de 
março foi marca-
do por mais uma 
grande confraterni-

zação dos cursilhistas dentro de 
um megaevento.

Com o tradicional “tempero do 
amor”, característica principal do 
carisma do cursilhista, foi pro-
movido o “Porco a Paraguaia” 
na Casa de Encontro Monse-
nhor Osvaldo André Violante.

Centenas de pessoas compa-
receram na manhã chuvosa de 
domingo e puderam saborear o 
delicioso prato, preparado com 
muito carinho pelos cursilhistas.

Uma enorme equipe se desdo-
brou durante diversos dias para 
preparar e organizar o grande 
evento.

►SHOW DE PRÊMIOS – Além 
do saboroso prato, ao som de 
música ao vivo de Reginaldo e 
Celinho, os presentes puderam 
se divertir e ganhar diversos 
brindes que foram sorteados.

Como são tradicionais, os 
eventos promovidos pelos cur-
silhistas sempre deixam o gosto 
de “quero mais”.

Tempero do amor marcou 
novamente o prato servido

Equipe trabalho sempre com o sorriso no rosto

Centenas de pessoas compareceram à Casa de Encontro

Celinho e Reginaldo animaram 
e divertiram os presentes

Ao final, os cursilhistas puderam saborear 
a vontade o delicioso prato

Émerson, o responsável pela receita mágica do Porco a Paraguaia

O Porco a Paraguaia é uma das especialidades dos cursilhistas
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                               Porque 
buscai entre os mortos 

aquele que vive?                                                                                                 
Não está aqui, mas 

ressuscitou

                                                          
 (Lc 24,5-6)

Queridos irmãos 
e irmãs, Cristo 
ressuscitou!
Proclamamos que ele, o Senhor da nossa 
vida, é “a ressurreição e a vida do mundo!” 
(Jo 11,25)

A cada ano, na Páscoa, os 
cristãos católicos celebram 
solenemente a vitória de 

Cristo sobre a morte. 
Desta vitória, que Deus Pai con-

cedeu ao seu filho Unigênito, todo 
ser humano é chamado a partici-
par. A Ressurreição de Cristo já é 
nossa vitória, pois se com Cristo 
morremos, com Ele ressuscitare-
mos (Rm 8,8).

A Palavra “Páscoa” remonta ao 
ambiente semita, cujo significado 
é “passagem”.

Para nós, é a passagem da morte 
para a vida, do pecado para a Gra-
ça! Se não fizermos essa “passa-
gem”, não há Páscoa!

A fé na ressurreição possibilita, já 
nesta vida celebrar e testemunhar 
a verdade que salva o mundo, li-
bertando o ser humano do egoís-
mo e do pecado e tornando-o par-
ticipante da vida divina.

“Não tenhamos medo de abrir 
as portas a Cristo!” (São João 
Paulo II)

Celebrar a Páscoa na liturgia da 
Igreja é proclamar que a aurora de 
um novo tempo continua a despon-
tar, como o amanhecer radiante 
daquele primeiro dia em que, aos 
pés do sepulcro vazio, a esperan-
ça renasceu no coração das mu-
lheres e dos discípulos.

“Este é o dia que o senhor fez 
para nós, alegremo-nos e n’Ele 
exultemos (Sl 117,24).

Acolhamos como nosso progra-
ma de vida para esta Páscoa, as 

palavras de São Paulo:
“Como eleitos de Deus, santos e 

amados vesti-vos com sentimen-
tos de compaixão, com bondade, 
humildade, mansidão, paciência. 
Suportai-vos uns aos outros e, se 
um tiver motivo de queixa contra o 
outro, perdoai-vos mutuamente!

Que a Palavra de Cristo habite 
em nós abundantemente!

Tudo o que disserdes ou fizerdes 
que seja sempre no nome do Se-
nhor Jesus, por Ele dando graças 
a Deus Pai (Cf Cl 3,12-17)

Que a Páscoa seja cada um de 
vós, queridos irmãos e irmãs, em 
particular para os doentes e po-
bres, os idosos e quantos atra-
vessam momentos de provação e 
dificuldade, uma passagem de tri-
bulação à consolação!

Não estamos sozinhos, Jesus, o 
Vivente está conosco para sempre!

“Que a Paz seja escolhida!” 
(Papa Francisco)

Que haja paz, sobretudo naque-
les lugares em que a violência gri-
ta! Que uma nova aurora de espe-
rança tenha início em breve para o 
fim da noite terrível de sofrimento e 
morte causado pelas guerras.

Com esses sentimentos, dese-
jo que os votos de Feliz e Santa 
Páscoa cheguem a todos os cora-
ções, às famílias; aos fiéis das pa-
róquias e comunidades e a todos 
os cidadãos da nossa Diocese de 
Ourinhos!

Deus abençoe a todo empenho 
na defesa da vida e da promoção 
da fraternidade, e esteja em todos 
a Paz do Cristo Ressuscitado!

Feliz e Santa Páscoa!

Dom Eduardo Vieira dos Santos
Bispo da Diocese de Ourinhos
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“Projeto visa consolidar 
seu compromisso 
e responsabilidade 
ambiental”
Edu Balla

No dia 23 de março, a 
Cerâmica Brasil celebrou 
seu 81º aniversário inaugu-

rando o “Espaço Natural”, uma área 
que antes estava degradada e agora 
foi revitalizada com o plantio de várias 
mudas de árvores nativas.

O projeto, idealizado pela empresá-
ria Cledna Buratti e seus filhos, não 
apenas presta homenagem ao sau-
doso empresário Júlio Buratti, mas 
também tem como objetivo sensibili-
zar crianças e adultos sobre a impor-
tância do plantio de árvores e da pre-
servação da natureza.

A iniciativa visa conscientizar tan-
to os colaboradores quanto a popu-
lação em geral sobre a importância 
das árvores nativas e da arborização, 
transmitindo a mensagem de que 
elas desempenham um papel crucial 
no ecossistema, proporcionando não 
apenas sombra, mas também contri-
buindo para a biodiversidade.

“A ideia para o projeto foi inspirada 
em Júlio Buratti, e é uma homenagem 
justa a ele, um pai de família e empre-
sário consciente do meio ambiente. 

Cada muda plantada por nossos co-
laboradores e seus filhos, que agora 
levam seus nomes, juntamente com 
outros convidados presentes na inau-
guração, destaca a importância de re-
generar uma área antes degradada e 
devolvê-la com mais verde e um am-
biente seguro para as espécies nati-
vas da nossa região”, explicou Cledna 
Buratti, diretora da Cerâmica Brasil.

O “Espaço Natural” é uma homena-
gem a Júlio Buratti pelos anos dedi-

cados à empresa e à região, sempre 
comprometido com a responsabilida-
de ambiental. Desde a matéria-prima 
até a fabricação dos produtos da em-
presa, como tijolos, telhas e canele-
tas etc., sempre houve cuidado em 
desenvolver técnicas que não degra-
dassem o meio ambiente.

Localizado nas instalações da Cerâ-
mica Brasil, no entroncamento da Ro-
dovia Mello Peixoto, Água do Jacu, o 
“Espaço Natural” está aberto para vi-
sitação pública. Cledna Buratti enfati-
zou: “Será uma grande honra receber 
os habitantes de Ourinhos e região 
para conhecer nosso ‘Espaço Natu-
ral’. Esperamos que nossa iniciativa 
inspire outros empresários e a popu-
lação em geral. Aqui, nosso objetivo 
é a preservação e a conscientização, 
para que as futuras gerações possam 
desfrutar de uma melhor qualidade 
de vida”.

As visitas ao “Espaço 
Natural” podem ser 

agendadas através do 
telefone da Cerâmica 

Brasil: (14) 3322-4463
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CUIDADO COM O

Cerâmica Brasil comemora seu 81º aniversário de fundação 
criando um espaço natural para o plantio de vegetação nativa

O projeto, idealizado pela 
empresária Cledna Buratti e seus 

filhos, presta homenagem ao 
saudoso empresário Júlio Buratti

A iniciativa visa conscientizar tanto os 
colaboradores quanto a população em 
geral sobre a importância das árvores 

nativas e da arborização

O Espaço Natural é uma área que antes estava 
degradada e agora foi revitalizada com o 
plantio de várias mudas de árvores nativas

Desde a matéria-prima até a fabricação 
dos produtos da empresa, sempre houve 
cuidado em desenvolver técnicas que não 
degradassem o meio ambiente
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Em seu 
pronunciamento 
no plenário, 
emocionado, o 
homenageado 
agradeceu a 
honraria e a cidade 
que acolheu esse 
projeto

Fernando Ribeiro

A Câmara Municipal de 
Ourinhos outorgou 
em sessão solene, o 

Título de Cidadão Benemé-
rito Ourinhense a Eduardo 
Novelli. A honraria foi feita 
no Legislativo, na segunda-
-feira, 25/03.

Eduardo é um dos líderes 
do Projeto Doutores Palha-
ços, SOS Alegria, um grupo 
de voluntários que se traja 
de “enfermeiros palhaços” e 

divertem pacientes nos hos-
pitais e outras entidades de 
Ourinhos e região há mais 
de duas décadas.

Em seu pronunciamento no 
plenário, Novelli emociona-
do, agradeceu a honraria e 
a cidade que acolheu esse 
projeto.

“Há mais de duas décadas, 
em 2003, iniciamos uma jor-
nada de amor e compaixão 
levando alegria e esperança 
a tantas vidas que enfrentam 
momentos difíceis nos hospi-

tais, asilos e orfanatos. Estar 
ao lado daqueles que mais 
precisam, levando sorrisos 
e conforto, tem sido a nossa 
missão e a nossa maior re-
compensa”, disse.

“Cada rosto iluminado por 
um sorriso, cada olhar que 
se enche de esperança ao 
nos ver entrar pela porta, é 
a confirmação de que esta-
mos no caminho certo, de 
que o amor e a solidarieda-
de são forças poderosas que 
podem transformar o mundo. 

O homenageado em discurso emocionado na tribuna da Câmara

CIDADÃO BENEMÉRITOCIDADÃO BENEMÉRITO

Eduardo Novelli, do “SOS Alegria” recebe 
título de Cidadão Benemérito Ourinhense



Receber o título de cidadão be-
nemérito de Ourinhos é um reco-
nhecimento não apenas do meu 
trabalho, mas de todos aqueles 
que se uniram a mim nessa no-
bre causa. Agradeço de coração 
a todos os voluntários, apoiado-
res e colaboradores que torna-
ram possível levar adiante esse 
projeto tão especial”, prosseguiu 
o homenageado.

“Que este título seja um símbo-
lo do nosso compromisso contí-
nuo em espalhar alegria, amor e 
esperança por onde passarmos. 
Que possamos continuar sendo 
instrumentos de paz e consolo 
para aqueles que mais neces-
sitam. Obrigado, Ourinhos, por 
abrir as portas e os corações 
para nós. Que possamos seguir 
juntos, construindo um mundo 
melhor, um sorriso de cada vez”, 
finalizou Novelli.

Integrantes do Projeto Doutores Palhaços

O Projeto foi aprovado por unamidade

A placa entregue ao homenageado
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Eduardo Novelli com os vereadores
Guilherme Gonçalves e Roberto Tasca, autores do Projeto

O projeto foi aprovado por unanimida-
de e teve a autoria dos vereadores Gui-
lherme Gonçalves e Roberto Tasca.
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ESPORTE 
SOLIDARIEDADE
AABO faz nova entrega de alimentos 
à RECCO em Ourinhos

A parceria 
surgiu há dois 
anos, junto com 
a retomada 
do basquete 
feminino na 
cidade
Marcília Estefani

A A s s o c i a ç ã o 
Atlética Basquete 
Ourinhos realizou 

mais uma entrega de ali-
mentos para a RECCO– 
Rede de Combate ao 
Câncer de Ourinhos, fruto 
das arrecadações rea-
lizadas junto aos torce-
dores que acompanham 
os jogos de basquete 
feminino da AABO.

Os jogos têm sempre 
entrada gratuita, porém 
a diretora da associação, 
Beth Bressanin, lançou 
esta campanha que tem 
surtido bons frutos e feito 
a diferença para as famí-
lias dos pacientes acom-
panhados pela RECCO.

“Agradecemos aos nos-
sos torcedores que foram 
nos prestigiar e ainda são 
solidários, levando um 
quilo de alimento não pe-
recível. Desde o início do 
nosso projeto em 2022 

temos uma parceria com 
essa respeitada institui-
ção ourinhense, a Recco, 
que faz um trabalho ím-
par na nossa cidade, nós 
não cobramos ingresso 
para assistir nossa equi-
pe jogando, mais sempre 
reforçamos que quem pu-
der ser solidário leve um 
quilo de alimento não pe-
recível ou um litro de leite 
que são direcionados à 
RECCO”, relata Beth.

► PÉ NA ESTRADA COM 
AS FERAS DO BASQUETE 
FEMININO DE OURINHOS

Neste sábado, 30 de 
março, às 17h, a LBC/
AABO Ourinhos Basque-
te, vai em busca da sua 
1° vitória na competição 
estadual (Copa SP FPB) 
contra o Talentoso Bas-
quete Pinda (3° Colocado 
no CBI SUB23) no Giná-

sio João do Pulo em Pin-
damonhangaba/SP na re-
gião do Vale do Paraíba.

A equipe fez sua estreia 
no campeonato no sába-
do, 24 de março, contra 
a forte equipe do Corin-
thians, numa partida de 
alto nível, muito disputada, 
e após um verdadeiro es-
petáculo, foi derrotada nos 
últimos minutos do jogo 
pela equipe alvinegra que 
venceu por uma diferença 
de 2 pontos - 53 x 51.

O grande desempe-
nho da equipe na dispu-
ta contra uma equipe tão 
experiente no basquete 
nacional quanto o Co-
rinthians, mostra que o 
time ourinhense tem um 
grande potencial e mui-
tas chances de conse-
guir uma ótima colocação 

neste campeonato. 

Ainda não há confir-
mação se haverá trans-
missão do jogo em Pin-
damonhangaba, mas 
acompanhe as páginas 
do Negocião e fique por 
dentro do resultado desta 
partida que mais uma vez 
promete muita emoção.

Diretora do LBC AABO 
Beth Bressanin



PÁSCOA 
SOLIDÁRIA
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Colégio Bagozzi faz entrega de 
chocolates em escolas municipais

A ação faz parte 
do projeto 
‘Páscoa Solidária” 
desenvolvido 
no colégio junto 
aos alunos e 
comunidade 
local

Fernando Lima/Marcília Estefani

Representantes do 
Colégio Bagozzi 
realizaram junto a 

seus parceiros, a entrega 
dos kits de Páscoa para 
crianças das escolas Nei 
Curupira, do Jardim Ita-
maraty, e Nei Maria Braz, 
do Jardim Guaporé. Cerca 
de 390 alunos foram pre-
senteados com chocola-
tes e tiveram uma Páscoa 
mais feliz. 

A entrega dos kits de 
chocolate foi realizada na 
terça-feira, 26, e na quar-
ta-feira, 27 de março, ge-
rando momentos de muita 
alegria, gratidão, amor e 
solidariedade entre todos 
os participantes.

Para a arrecadação dos 
doces, este ano o Bagozzi 
contou com a parceria da 
atlética do curso de Direi-
to da Unifio, do grupo de 
jovens da Paróquia Nossa 
Senhora de Guadalupe, 
grupo Garimpeiros, com-
posto por jovens da Con-
gregação dos Oblatos de 
São José, dos alunos do 
colégio e seus familiares, 
educadores, e da comuni-
dade em geral que pres-
tigiou o III Hallel Acústico 
realizado na sexta-feira, 
23 de março.

►HALLEL - O evento, 
realizado pelo terceiro 
ano consecutivo, promo-
vido pelo Colégio Bagozzi, 
contou com ampla praça 
de alimentação, além da 

apresentação de 7 bandas 
cristãs de Ourinhos. Gio-
vana Albanez, ex-aluna do 
colégio e atual coordena-
dora da Pastoral, explica 
que o evento precede as 
comemorações da Pás-
coa: “Este evento tem o in-
tuito de preparar nosso co-

ração para esta época tão 
importante do ano, que é 
a Páscoa”, ela ainda conta 
que este trabalho faz parte 
da visão humanista e so-
cial do colégio, que integra 
seus alunos em todos os 
processos da Páscoa So-
lidária, desde a arrecada-
ção dos chocolates, até a 
montagem dos kits e a en-
trega para as crianças.

Foram arrecadadas 723 
doações de chocolates. 

A organização do evento 
agradece o envolvimento 
e participação das famílias 
e alunos do colégio, dos 
parceiros e toda comuni-
dade que compareceu ao 
Hallel.

“Agradecemos as doa-
ções de todos que pude-

ram tornar esse momento 
possível, também agrade-
cemos a ajuda dos alunos 
da atlética do curso de Di-
reito da Unifio e os jovens 
dos grupos de Jovens. 
Juntos no carisma Josefi-
no Marelliano, damos con-
tinuidade às obras de São 
José Marello”.
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MISTURADUO 
“VAI À FEIRA”

Projeto Cultural MisturaDuo leva 
shows gratuitos às feiras de Ourinhos

Além de produzir 
música boa o 
projeto busca 
tornar mais 
acessível à 
população este 
tipo de evento
Da redação

O M i s t u r a D u o , 
formado por 
Marcelo Ouro 

e Danilo Silva, tem como 
proposta neste novo 
trabalho, realizar shows 
nas feiras da cidade a fim 
de valorizar a importância 
da existência das feiras 
e da sua relação com a 
música.  

O projeto, além de pro-
mover a música, também 
tem como objetivo demo-
cratizar o acesso do pú-
blico aos shows, uma vez 
que são gratuitos, realiza-
dos em locais de fácil lo-
comoção e distribuídos 
em três bairros distintos e 
distantes entre si.

No repertório, os músi-
cos abordam composições 
que funcionam como relei-
turas de cantores brasilei-
ros já consagrados dentro 

da diversidade da música 
brasileira, como Alceu Va-
lença, Jorge Ben, Pindu-
ca, entre outros. Os ritmos 
incluem samba, afoxé, 
axé, carimbó e baião, mui-
to conhecidos dentro da 
música brasileira.

Não perca a oportuni-
dade de assistir a essas 
apresentações incríveis e 
contagiantes.

CONFIRA A PROGRAMAÇÃO COMPLETA DOS SHOWS:

04/04 - 20h30:  Feira da Lua Cohab
14/04 - 10h:  Feira do Maria do Carmo
24/04 - 20h30:  Feira da Lua Kennedy
O projeto tem produção de Raio de Sol Produções, fi-
nanciado pela Lei Paulo Gustavo do Governo Federal, 
com apoio da Prefeitura de Ourinhos e Secretaria de 
Cultura de Ourinhos.
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Diocese de Ourinhos realiza o 71º Cursilho Masculino 
para adultos com a participação de 45 homens

Fernando Ribeiro

Foi realizado de 15 a 17 de 
março, o 71º Cursilhos de 
Homens na Diocese de 

Ourinhos. O evento aconteceu 
na Casa de Encontro “Monse-
nhor Osvaldo André Violante”, no 
Jardim Santa Fé em Ourinhos.

Padre Antônio Brás foi o diretor 
espiritual, José Panzanato, (Ze-
zão de Pirajú) foi o coordenador 
e teve Rafael Totti como assis-
tente. A equipe da cozinha foi co-
ordenada por Rafael Ronchi.

■ MISSA DE ENCERRAMENTO - A missa de encer-
ramento foi realizada no Salão de Festas da Casa de 
Encontro na tarde de domingo e recebeu amigos e 
parentes dos novos cursilhistas.

Ao final, os cursilhistas abençoaram e pediram pro-
teção a um grande grupo de caminheiros que fizeram 
orações e sacrifícios por 24 km na noite de sábado 
pelo êxito do Cursilho.

O salão de festas teve suas dependências praticamente tomadas

Zezão, Rafael Ronchi e Rafinha Salmo

Proclamação do Evangelho Oração da Comunidade

Equipe de celebração

Cursilhistas abençoam os caminheiros no final da missa

Coral de animação

Consagração do Pão e do Vinho

2ª Leitura1ª leitura



■ APRESENTAÇÃO DOS CURSILHISTAS 
À COMUNIDADE  - Na segunda feira, dia 18 
de março, a comunidade cursilho recebeu 
os novos homens que participaram do 71º 
Cursilho.

Miriam deu boas-vindas e acolheu a to-
dos. Após a proclamação do Evangelho, os 
novos homens deram seus testemunhos do 
que foi o Cursilho para eles e como passa-
ram desde que saíram da Casa de Encontro 
na tarde de domingo, após a missa de en-
cerramento.

Ao final, a cursilhista Cris Borgo pode 
compartilhar um pouco de sua vida antes de 
depois do Cursilho, num testemunho emo-
cionante de amor e perseverança no Movi-
mento.

Miriam apresentou e acolheu os novos
participantes

Zezão, de Pirajú e Rafinha, coordenadores do 71º Cursilho de Homens

O Cursilho teve a participação de 45 homens

A equipe da Cozinha

Proclamação do Evangelho

Cris Borgo durante testemunho

Novos cursilhistas que participaram pela primeira vez da reunião semanal

MOmento de muitas emoções entre os novos cursilhistas e os veteranos

Cursilhistas novos sendo apresentados à comunidade
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Em mais uma Reunião de Formação, cursilhistas 
conhecem mais sobre a Campanha da Fraternidade
Fernando Ribeiro

A segunda-feira, dia 25 
de março foi mais um 
dia de rico conheci-
mento aos cursilhis-

tas. Silvio Mello, cursilhista há 
28 anos, falou sobre a Campa-
nha da Fraternidade 2024.

O tema deste ano é “Fraterni-
dade e Amizade Social”, com o 
lema “Vós sois todos irmãos e 
irmãs”.

Silvio discorreu sua mensa-
gem dentro do Método Ver – Ilu-
minar e Agir.

 VER –  “Precisamos ver as 
situações de inimizade social, 
como assassinatos, tráfico de 
pessoas e de drogas, entre ou-
tros e também as causas do pe-
cado que destroem a coletivida-
de”, afirmou o cursilhista.

 ILUMINAR –   “Sabemos que 
Jesus Cristo é o nosso único 
Mestre, que DEUS é o nosso 
único Pai e o Espírito Santo é 
o nosso único guia. E baseados 
nisso, precisamos dar o primei-
ro passo para a reconstrução da 
fraternidade que precisa ser a 
reconciliação em todos os nos-
sos lugares de convivência: na 
família, na igreja, no trabalho”, 
prosseguiu Silvio Mello.

 AGIR –  “Nesse aspecto, pre-
cisamos atuar em três âmbitos: 
no pessoal; na comunidade-e-
clesial e no social, participando 
das celebrações da Semana S 
anta, apoiar as ações promovi-
das nas paróquias como terços, 
via sacras, etc”, concluiu o cur-
silhista.

Foto exibida em slide durante a reunião em 
alusão à Campanha da Fraternidade

Silvio Mello em reunião de Formação

O cursilhista explicou a Campanha da Fraternidade

Cursilhistas compareceram em bom número
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POLICIAIS
OCORRÊNCIASOCORRÊNCIAS

Por: Marcília Estefani

TENTATIVA 
DE HOMICÍDIO
Homem é preso em flagrante em Santa 

Cruz do Rio Pardo por tentativa de homicídio

Crime ocorreu 
por volta das 3h 
da madrugada 
durante um 
desentendimento

Na madrugada desta 
quarta-feira, 27/3, poli-
ciais do 31º BPM/I, em 

diligências em Santa Cruz do 
Rio Pardo, localizaram e pren-
deram em flagrante delito, um 
indivíduo autor de tentativa de 
homicídio. A vítima, um homem 
de 45 anos, ainda hospitali-
zada, identificou o agressor.

De acordo com boletim de 
ocorrência, os policiais foram 
acionados via Copom para 
atender a ocorrência de agres-
são com faca, deslocando-se 
até a Santa Casa do município 
de Santa Cruz do Rio Pardo, 
onde, ao realizar contato com 
a vítima, foram informados da 
identidade do agressor, L. A. 
G., 34 anos, conhecido por 
‘Alemão’, e que o mesmo lhe 
atacou com golpes de faca. A 
ação foi presenciada por um 
outro rapaz, S. V., 42 anos, 
que acompanhava o agressor.

Os policiais saíram em bus-
ca dos suspeitos, que foram 
encontrados em uma aglome-
ração na Praça Leônidas Ca-
marinha. Durante abordagem, 

nada de ilícito foi encontrado 
com os sujeitos, porém, em 
entrevista, Alemão confirmou 
que desferiu facadas em Nor-
berto M. O. pois ele lhe havia 
subtraído a importância de R$ 
170. Disse ainda que S. não 
teria participado da ação, que 
apenas testemunhou visual-
mente os fatos.

No local onde ocorreu a briga, 
Av. Doutor Ciro Melo Cama-
rinha, a equipe policial cons-
tatou que havia manchas de 

sangue pelo chão. Ali também 
foi encontrada a faca utilizada 
no crime, que foi enviada para 
perícia.

Os dois envolvidos foram en-
caminhados ao Plantão Poli-
cial, onde a autoridade policial 
registrou os fatos e autuou Ale-
mão em flagrante por tentativa 
de homicídio, crime previsto no 
artigo do código penal, ficando 
o rapaz detido aguardando au-
diência de custódia.

Já a vítima, segundo a San-
ta Casa, sofreu várias lesões 
causadas por arma branca no 
dorso do antebraço, axila, ab-
dômen e face, foi atendido pela 
médica plantonista e durante a 
realização de exames, sofreu 
uma parada cardiorrespirató-
ria, situação que foi reverti-
da pelos médicos. O paciente 
continua internado.
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CARGA ILÍCITA
Polícia Rodoviária realiza apreensão de anabolizantes 
e cigarros eletrônicos em operação na Semana Santa

47

O material confiscado 
incluía 240 ampolas 
de anabolizantes 
e 24 cigarros 
eletrônicos, todos 
cuidadosamente 
escondidos em duas 
bolsas

Na manhã desta quin-
ta-feira (28), durante a 
realização da Operação 

Semana Santa, a Polícia Rodoviá- 
ria efetuou uma importante apre-
ensão no interior de São Paulo. 
Na Rodovia Engenheiro João 
Baptista Cabral Rennó, em Santa 
Cruz do Rio Pardo, agentes inter-
ceptaram um ônibus e descobri-
ram uma carga ilícita na bagagem 
de um dos passageiros.

O material confiscado incluía 
240 ampolas de anabolizantes 
e 24 cigarros eletrônicos, todos 
cuidadosamente escondidos em 
duas bolsas. A abordagem ocor-

reu no km 301 da mencionada 
rodovia, surpreendendo tanto 
o suspeito quanto os próprios 
agentes com a quantidade e di-
versidade dos produtos contra-
bandeados.

O passageiro responsável pela 
posse dos itens foi detido imedia-
tamente sob a acusação de con-
trabando e encaminhado à Polí-
cia Federal de Marília (SP). De 
lá, foi transferido para a cadeia 
de Lutécia, onde permanecerá 
sob custódia até sua audiência.



“DEU” FUGA NA PM
Motorista de veículo desobedece parada e 

foge da polícia, mas é preso por tráfico
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Indivíduo em alta velocidade 
foi perseguido

Na noite da quarta (27), por volta das 
20h, a Polícia Militar (PM) em sua 
ronda, passava pela Jardim Itajubi 

em Ourinhos, quando ordenou a parada de um 
veículo Palio para averiguação. No entanto, o 
motorista resolveu seguir adiante em alta velo-
cidade, desobedecendo a ordem da polícia, 
que o perseguiu até conseguir sua parada.

Em revista pessoal, a PM encontrou dinheiro 
em suas vestes e no veículo havia uma ba-
lança de precisão e uma porção de crack que 
seria fracionada.

O motorista, um jovem de 20 anos, confessou 
a propriedade da droga, da balança e também 
do dinheiro, assumindo participação no tráfi-
co de drogas. P.H.R. recebeu voz de prisão 
e foi conduzido à Central de Polícia Judiciária 
(CPJ) onde ficou à disposição da Justiça.

TRÁFICO DE DROGAS
Ação da Polícia Civil captura um homem, uma mulher 

e um adolescente em flagrante por tráfico

Com os investigados foram 
encontradas porções e pedras 
brutas de crack, cocaína e 
maconha, além de dinheiro

Na manhã da 
qu in ta - fe i ra , 
28/03, poli-

ciais civis da Delega-
cia de Investigações 
sobre Entorpecentes 
- DISE de Ourinhos 
deram cumprimento a 
mandados de busca 
e apreensão, rela-
cionados com crimes 
de tráfico de drogas. 
A operação conjunta 
contou com apoio da 

equipe do K9 do 13º 
BAEP e da Força Tática 
do 31º BPM/I. Duas 
pessoas foram presas e 
um adolescente detido.

A ação teve início no 
Jardim Anchieta, onde 
os policiais abordaram 
I.F.S., 29 anos, que ti-
nha em seu poder 47 
pedras de crack, uma 
porção de maconha, 
R$ 1704,00 em dinhei-
ro, além de uma outra 

pedra de crack que foi 
encontrada pelo cão 
Draco.

Na sequência, pelo 

Jardim Itajubi, foi cum-
prido um mandado de 
busca e apreensão em 
uma residência da Rua 
Ana Nery, onde, com a 
ajuda do Cão farejador 
foi encontrado no quar-
to de um adolescente 
de 17 anos, 41 pedras 
de crack e mais R$ 
257,00.

Ainda na mesma re-
sidência, no quarto de 
uma jovem de 21 anos, 
havia mais 54 pedras 
de crack, uma pedra 
bruta de crack, três pe-
dras brutas de cocaína 

e R$ 33,00.
No total foram apreen-

didos 47,71 g de coca-
ína, 62,70 g de crack, 
5,14 g de maconha, R$ 
1.961, celulares, além 
de petrechos para o trá-
fico de drogas. Os três 
capturados foram enca-
minhados para a DISE 
de Ourinhos, sendo que 
o homem e uma mulher 
responderão por tráfico 
de drogas, e o adoles-
cente responderá por 
ato infracional análogo 
ao crime de tráfico de 
drogas. 
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ASSEMBLEIA GERAL EXTRAORDINÁRIA  
 

“EDITAL DE CONVOCAÇÃO” 
 

 
 O Senhor TAMIR DOS REIS LAURINDO, na qualidade 

de PRESIDENTE do GRUPO DE INCENTIVO E APOIO A ADOÇÃO DA 
REGIÃO DE OURINHOS – GIAARO, com base nos Arts. 19 e 20 do Estatuto 
Social da entidade.  C O N V O C A os Senhores Associados da referida 

Associação Civil, para a Assembléia Geral Extraordinária que realizar-se-á no 

dia 10 de abril de 2.024 (quarta-feira), na sede da entidade, na Avenida 
Gastão Vidigal, n° 476, Jardim Matilde, OURINHOS/SP - CEP. 19.901-010, 

às 18h00min em primeira convocação; às 19h00min em segunda convocação; 

e, às 20h00min em terceira convocação, para tratar da seguinte ordem do dia: 

 

 1 – Autorização para venda de um TERRENO constituído do lote n° 18, 

da quadra “Z” do loteamento “JARDIM MATILDE – 1ª SECÇÃO”, em 

Ourinhos/SP, com 250,00 m², descrito e caracterizado na MATRICULA n° 
62.090 – CRI OURINHOS, de propriedade do GIAARO. 

   

Ourinhos (SP), 27 de março de 2.024. 

 

TAMIR DOS REIS LAURINDO 
PRESIDENTE 

 

JUSTA HOMENAGEM
Lorenzo: menino morto brutalmente 

em Marília recebe homenagem
Emei do distrito 
onde o menino 
morava receberá 
seu nome
Da Redação

O Presidente da 
Câmara Municipal de 
Marília, Eduardo Nas-

cimento, apresentou projeto 
que foi aprovado por unanimi-
dade, para prestar homena-
gem ao garoto Lorenzo, morto 
a pedradas em fevereiro deste 
ano, para alterar o nome da 
Emei do distrito de Lácio para 
“EMEI LORENZO FREBRÔ-
NIO NUNES – Amor-Perfeito”.

Nascimento, durante a ses-
são, falou sobre a importân-
cia da homenagem: “Acredito 
que tudo o que fizermos para 
homenagear este garoto e im-
pedir que novos crimes brutais 
como este voltem a ocorrer 
ainda será pouco, mas essa é 
a nossa missão, nosso dever, 
enquanto parlamentar. Nossa 
ideia é, também, de confortar 
a família do pequeno Lorenzo 
e dar ciência a todos que a Câ-
mara de Marília fará de tudo 
para que outras famílias não 
voltem a sofrer com perdas e 
crimes irreparáveis como esta”.

A família de Lorenzo, compa-
receu à sessão e se emocionou 
junto com o público presente.

RELEMBRE SOBRE O CRI-
ME: Lorenzo foi brutalmente 
assassinado por uma menor 
de 14 anos no calmo distrito de 
Lácio. 

Ele brincava na praça em 
frente de onde morava, quan-
do desapareceu. Toda cidade 
e região se mobilizou numa 
campanha para encontrá-lo. 

 Ele foi morto à pedradas e, 
segundo a investigação, pelo 
fato de ter perguntado à adoles-

cente por que ela vestia roupas 
de homem. A jovem o levou a 
um pasto próximo e cometeu o 
crime que chocou toda a região. 

As suspeitas foram confirma-
das por câmeras de segurança 
e pela confissão da adolescen-
te em depoimento.

Imagem: Internet
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